



～ラスト1年 ありがとう そして 未来へ～

あおぼずく

南阿蘇村立両併小学校
R2. 5. 28 (木)
No.3
校長 坂田

6月1日からの学校再開に向け、5月20日から毎日、全員の登校日としています。子どもたちの心や身体を元のリズムに戻すための大切な期間です。

休校が続き、お家の方も大変なことが多かったことと思います。ご協力に心から感謝いたします。学校は、やはり子どもたちの元気な声が一番です！朝、蛍光ベストを着て、仲良く歩いてくる姿にほっとします。少しずつ学校生活にも慣れ、元気いっぱい、勉強したり遊んだりしています。

田植え お世話になりました！



休校が続いており、コロナウイルス感染拡大防止のため、今年の田植えは中止しました。両併小学校最後の年に今まで続けてきた行事ができないことは、ほんとうに残念です。

しかし、秋の稲刈りはできることを願って棚田組合の皆さんにお願いし、田植えをしていただくことにしました。

5月21日(木)に、棚田組合長の後藤誠孝さん、宮田さんが田植えをしてくださいました。地域や保護者の皆様のご協力に、心から感謝いたします。

子どもたちにも伝え、稲の成長を観察していきたいと思います。そして、秋・・・みんなで元気に稲刈りができますように。

1年生！「はじめての給食！」



ほんとうに久しぶりの給食でした。そして、1年生にとっては、小学校初めての給食でしたね。

前日までに職員で衛生面等、様々なことを検討したり配膳のシミュレーションをしたりしました。

感染防止のため、以前のようにおしゃべりができず静かな給食の時間ですが、子どもたちはモリモリ食べていました。

「早く学校が始まらんですかねえ～。」「お昼の準備がたいへん！」というお家の方の声を思い出しながらいただいたところです！(笑)

感染防止

文部科学省や熊本県教育委員会などからの感染拡大予防ガイドライン等をもとに、学校でもできる限りの対応をしているところです。各ご家庭でも検温やマスクの準備などお世話になっています。

学校が再開となってもまだまだ気を緩めず、感染防止に努めていきたいと思っています。お尋ねになりたいことなどがありましたら、いつでもご連絡ください。お世話になります。



手洗い場の床にテープでラインを引きました。次の人はそこで待ちます。また、水道は一つずつ空けて使います。



給食を取りに行くときも間を空けて待つようにしています。また、待っている間に、手の消毒をします。



机の間隔もできるだけ離して座ります。

学年を分けるために、パソコン室も使って学習を始めました。

